
 

 

 

 昨年に引き続き PTA会長を務めさせていただいております南部です。保護者の皆様におかれまして

は、日頃より PTA活動にご理解、ご協力いただき、誠にありがとうございます。 

 昨年まではなかなか思うような活動ができず、今年度もどこまで実施できるかまだまだ分かりません 

 が、子どもたちにこれ以上の影響が及ばないよう教職員の皆様とともに七中をバックアップしていきた          

いと考えておりますので、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。 

ＰＴＡ会長 南部 浩一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

年度始実行委員会が 5 月 14 日に開催されました。  

新しいメンバーで力を合わせて、今年一年頑張ってまいります。  

保護者の皆様のご協力をどうぞよろしくお願いいたします。  

 

次回実行委員会は 7 月 9 日（土）11：30～ランチルームです。 
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3 度目の正直        

校長 奥秋 直人 

日頃より本校の教育活動へのご理解とご協力、ありがとうございます。 

今年で第七中学校に着任して３年目を迎えることになりました。この間、大きな学校行事は一昨年に合

唱コンクールのみを実施、そして昨年は運動会と修学旅行が実施でき、少しずつではありますがコロナ禍

における教育活動も工夫して進めることができるようになりました。そして３年目となる今年こそは、全

ての行事が実施できるよう、万全の状態で臨みたいと考えています。 

ご心配もあるかと思いますが、「ピンチは最大のチャンス」という気持ちで新たなことにも挑戦し、保

護者の皆様や地域の方々にパワーアップした七中をお見せできるよう、教職員一丸となって取り組んで

参ります。そして本年度も、この第七中学校が「安心して登校でき、満足して下校できる学校」であるよ

う努めてまいりますので、一層のご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 


